

Lesewettbewerb in französischer Sprache mit Neusser Schulen

Auf Einladung der Vorsitzenden des deutsch-französischen Kulturkreis Neuss e.V., Frau Magda Holzberg, nahmen vier Französischlernende unserer Schule in der Stadtbibliothek Neuss am Donnerstag, dem 3. November 2022 an einem Lesewettbewerb in französischer Sprache teil. Anlass sind die Feierlichkeiten zum 50jährigen Städtejubiläum zwischen Neuss und Châlons-en-Champagne.

Mit von der Partie waren Julia Reimann aus der Jahrgangsstufe acht, Katrin Vogel und Rajana Osdoew aus der Jahrgangsstufe zehn und Mathieu Chenu aus der Q2. Die vier auf unterschiedlichen Sprachniveaus befindlichen Jugendlichen haben einen vorbereiteten Text vorgelesen. Bewertet wurden Aussprache, Betonung und Gestaltung des Vortrags. Mathieu als Oberstufenschüler las final noch einen ihm unbekanntem Text vor.

Der sehr gut besuchte Vormittag bot ihnen die wichtige Erfahrung, sich vor einer externen Prüfungskommission in einer anderen Sprache zu präsentieren. Dies ist in etwa mit der Situation bei den mündlichen Prüfungen für das DELF-Sprachzertifikat vergleichbar.

Sie haben die Situation mit Bravour gemeistert. Die drei jüngsten haben eine Teilnahmeurkunde erhalten. Mathieu Chenu sprang sogar auf Platz zwei, was ihm eine Siegerurkunde bescherte. Ihm herzlichen Glückwunsch zu dieser Leistung. Zu den Urkunden erhielten alle vier jeweils eine Tüte mit Sachpreisen. Ihnen zollen wir unseren Respekt für ihre Bereitschaft sich dem Wettbewerb zu stellen.

Merci bien à vous.

Fotos der Veranstaltung sind hier online: <https://www.dfk-neuss.de/aktuelles>

Fachschaft Französisch.

